

Einladungsschrift

Sehr geehrter Bruder,

as-salāmu 'alaikum wa-rahmatu 'ilāhi wa-barakātuhu,

Betreff: Einladung zur Teilnahme an einem politischen Abend

(Übersetzt)

In Gedenken an den ersten islamischen Staat, den unser geliebter Prophet (s) im Monat Rabī' al-awwal vor vielen Jahrzehnten gründete... In Gedenken an jenen Staat, der 13 Jahrhunderte überdauerte, den Islam vollständig implementierte, die Muslime einte und das Licht der Rechtleitung in die Welt trug, um die Menschen aus der Dunkelheit des Unglaubens zu befreien und vor den Ungerechtigkeiten ihrer Religionen zu schützen... bis dieser Staat schließlich vom ungläubigen Kolonialisten durch Unterstützung einiger Verräter unter den Türken und Arabern zugrunde gerichtet wurde... In Gedenken an den Jahrestag der Errichtung des ersten islamischen Staates... In Gedenken an all die Mühen der Muslime und in der Absicht diese Bemühungen im Rahmen unserer ernsthaften und aufrichtigen Tätigkeit nutzen zu können, damit die islamische Lebensweise durch die Wiedererrichtung des rechtgeleiteten Kalifats gemäß der Methode des Prophetentums wiederaufgenommen werden kann, ...

...freuen wir uns, dass **wir, von Hizb-ut-Tahrir / wilāya Sudan** euch zu folgender Veranstaltung einladen dürfen:

Der Jahrestag der Errichtung des ersten islamischen Staates

Wir hoffen, dass ihr uns in Gedenken an diesen Jahrestag mit eurer Anwesenheit ehrt.

- Ort: Im Büro von Hizb-ut-Tahrir / wilāya Sudan in al-Duḥaināt
- Datum: Montag, der 11. Rabī' al-awwal 1440 n. H. – dem 19.11.2018 n. Chr.
- um 18:00 Uhr

Ibrāhīm 'Uṭmān (Abū Ḥalīl)

Offizieller Sprecher von Hizb-ut-Tahrir

wilāya Sudan

